

## Antrag Nr. 08-O-08-0055

### CDU-Fraktion

---

#### Betreff:

Aufstellung Briefkasten Poststraße / Patrickstraße (CDU)

#### Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten mit der Deutschen Post AG Kontakt aufzunehmen und darauf hinzuwirken, dass wieder ein Briefkasten an dem zentralsten Punkt in Bierstadt (alte Post) errichtet wird.

Zu bevorzugen wäre der alte Standort (Poststraße Ecke Patrickstraße). Die Entfernung im Zuge der Postaufgabe und Umsetzung in die Limesstraße ist ein Nachteil für alle Bierstadter Bürger, aber auch darüber hinaus für alle Bierstadt durchfahrenden Wiesbadener Bürger.

Begründung:

Mit der Aufgabe der „alten Post“ wurde die Möglichkeit die Post am zentralsten Punkt in Bierstadt (von allen Richtungen) einzuwerfen genommen.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Wiesbaden, 18.10.2008

Volland  
Fraktionssprecher